

GranadaDigital

Jueves, 28 de Octubre de 2010, 10:59

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

jornadas de trabajo en la fundación euroárabe

Las universidades de Granada y Marruecos comparten estrategias

Miércoles, 27/10/10 9:30

Redacción GD

La Fundación Euroárabe acoge hoy las jornadas sobre “Las instituciones y el desarrollo económico: la Universidad” que contará con la participación del Rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y representantes de las facultades de Fes, Marrakech y Oujda. Previamente, celebrarán una reunión de trabajo con el objetivo de establecer puntos en común y estrategias futuras de actuación en el marco universitario

Esta sesión se inscribe en el programa del Seminario que se desarrolla en Granada del 25 al 27, organizado por la Universidad de Granada y la Universidad Sidi Mohamed Ben Abdellah de Fez.

El programa está coordinado por Josean Garrues, de la Universidad de Granada, y contará con la participación del Francisco Gonzalez Lodeiro; Mohamed Marzak y Mohamed Mrani Zentar, Rector y Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Económicas y Sociales de la Universidad El Cadi Ayad de Marrakech, respectivamente; Aziz Squali, Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas Económicas y Sociales de la Universidad Sidi Mohamed Ben Abdellah de Fés; Boutaina Hassani, del Departamento de Economía de la Universidad de Fes, y Ouafa Brahim y Soumia Boutkhil, de la Escuela Superior de Tecnología de Oujda.

El objetivo de este seminario organizado por la Universidad de Granada y la Facultad de Ciencias Jurídicas, Económicas y Sociales de la Universidad Sidi Mohamed Ben Abdellah de Fez, es contribuir al conocimiento de los importantes cambios que está experimentando la economía de Marruecos y despertar el interés entre los estudiantes para que puedan participar como emprendedores, así como dar a conocer a los alumnos de las Facultades de Ciencias Sociales de la Universidad de Granada las características de la enseñanza superior en el país vecino y, más concretamente, de las facultades en las que se imparten los estudios relacionados con la Ciencia Económica y el Derecho.

Para desarrollar los distintos temas que se abordan en el Seminario el programa cuenta con la participación de profesionales, investigadores y académicos de las dos orillas y la colaboración de varias instituciones como son el Departamento de Teoría e Historia Económica, y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada; la Universidad de Fez; la Universidad de Oujda; la Universidad de Marrakech; la Cámara de Comercio e Industria de Granada; la Fundación Euroárabe de Altos Estudios, la Fundación El Legado Andalusi y la Cátedra Emilio García Gómez.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)